
  令和３年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 2021年 4月 11日（日）12:30～13:38 

会 場  深谷市文化会館 第一練習室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・

大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・ 

徳永常任理事・宮崎常任理事・五味理事・中里理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・ 

大和田理事・梅田理事・河田理事・古田理事  

会長挨拶  今年度も引き続き協力をお願いしたい。喫緊は一次講習、来年は 50周年記念となる。役員 

      総会で貴重な意見があった。建設的な意見を出していただけると更にありがたい。 

【報告事項】 

〇畔原東部委員長 4/4審判講習会を開講。受講者 85名ほど（記録 65名、審判 20名ほど） 

〇徳永南部委員長 会場確保の確認中だが、現在使用可能は 2会場のみ。今後の状況を見守りたい。 

〇西部地区・北部地区・男子委員会  特になし。 

〇金子指導普及委員長 5/15,16 一次講習会の準備を進めている。4/24 までに役員の出欠をまとめる。 

〇北田競技委員長 ・MRS登録チーム数の報告（計 113 男子 20、混合 34、女子 59） 

         ・全日本大会の件、特別協賛に三井住友信託銀行が加わった。新要項はHP掲載中 

         ・会場確保の件、地区をまたぐ利用の是非を確認したい。 

         ・MRS登録の改定があった。居住する県の登録となる。それ以外は指定用紙での

報告の義務がある。２県にまたがる大会開催も同様に報告いただきたい。 

〇飯塚審判委員長 JVA全国審判講習会は中止。リモートでの審判長会議の予定。ルール変更は無い。 

         5/1 監督会議では各地区審判長よりガイドラインに添った運用であると伝達する。 

〇笠原経理委員長 本日の登録料受領の協力に感謝する。運営費の配布は後日となる。 

〇大澤総務委員長 総会への協力に感謝する。登録届を回収済み（男子３チームを除く）。宣誓書は総

務委員長へ提出いただきたい。今年度の要覧作成につき諮りたい。 

今年度の会議の在り方を検討している（ズームなどの運用、環境整備など） 

〇小俣理事長   全国大会の開催可否を審議中だが 4月中に決まるであろう。会場がワクチン接種 

会場になってしまったところもある。 

【協議事項】 

１．会場確保について 

 〇北田競技委員長 確保が最優先。利用許可が出るのなら、使用料を自己負担することで良いと思う。 

 〇栗原西部委員長 他地区の体育館を会場として使用して良いか（受入れ先の担当チームは立合う） 

 〇畔原東部委員長 受入れ先が承諾するならば、問題が無いと考える。 

 〇北田競技委員長 4/25までに試合会場・競技方法等の確認ができ、報告も出来る。 

 〇松浦男子委員長 会場確保の状況であるが、男子は、これから確認する。 

 〇北田競技委員長 混合は 9会場が必要となるので全県で会場を探すことになる。 

 〇徳永南部委員長 公的施設は北本体育センター（サブ１面）のみ利用可能。３面不足している。 

 〇栗原西部委員長 公的施設は玉川トレセン（２面）のみ。接種会場になった会場がある。 

 〇小俣理事長   会場が確保できない状況に陥った場合は、どうすべきであろうか。5/1代表者会議



は妥当であるか。緊急事態宣言が発出されたら、大きく影響が出ると考える。 

 〇北田競技委員長 6/20までに各地区代表を決めることができれば結構である。 

 〇兼本指導普及副委員長 コロナ禍の予測は困難。予定通り 5/1代表者会議を開いた方がいいと思う 

 〇徳永南部委員長 5/1代表者会議まで待ち、会場不足であれば、他地区の協力を請うことになる。 

  →山下会長    南部委員長の意見を尊重したい。競技委員長は会場の確保状況を取り纏め願う。 

                                           全員了 

２．全国審判長会議について 

 〇山下会長    全国審判長会議が行われる。提案・質問事項等があれば出していただきたい。 

 〇飯塚審判委員長 今年度はルール変更が無い。皆さんの意見等あれば承る。 

 〇北田競技委員長 5/1代表者会議にてマスクを着用した吹笛について周知願いたい。 

 〇山下会長    バスケットボールで採用しているマスクの中での笛の取扱いを聞いてもらいたい。 

 

３．要覧について 

 〇大澤総務委員長 チーム間の連絡に要覧利用は減っているようだ。HP での情報共有も出来ている。 

          今年度は大会要項の記載が出来ない。配布について諮りたい。 

 〇兼本指導普及副委員長  新しい協賛先の三井住友信託銀行の掲載対応は、いかがか。 

 →小俣理事長   JVAでの協賛元の配置であり、当県での対応は不要と考える。 

 〇北田競技委員長 スポ少関連は別刷で配布された。個人情報の取扱いの懸念もある。 

 〇大澤総務委員長 HPにてチーム一覧（URL記載）を作成予定である。 

 →小俣理事長   今年度は作成見合わせでいかがだろうか。             全員了 

 

４．その他 

 〇山下会長    ・5/15,16一次講習会。会場は初日が深谷文化会館、二日目が深谷ビッグタートル。 

          ・50周年記念式典の件、担当役員の割振りは一任いただきたい。グッズ販売は見 

           送る。式典開催も見通しが立たない。 

          ・関東ブロック大会は 3年後。次は関東大会開催となる。 

 〇小俣理事長   来年度は全国大会の会場が関東 4県に戻る予定。 

 〇北田競技委員長 一次、二次の更新講習は初日の座学のみで良い。資格喪失をしないためにも今回の 

          一次講習会を受講するように各地区へ周知をお願いしたい。 

 〇笠原経理委員長 深谷ビッグタートルは４面予約済。１コート 100名までの収容となる。 

 〇小俣理事長   一次講習会の受入人数は 300 名までと考える。MRS や HP で告知伝達が必要だ。 

 〇畔原東部委員長 県境を越える登録の提出書類は HPに掲載があるのか。 

 →大澤総務委員長 HP各種書類のバナーにあるので参照いただきたい。 

 →小俣理事長   該当する新規移籍や入部は報告いただきたい。提出先は総務委員長。 

相沢副会長挨拶 

朝から長時間にわたり、ありがとうございました。子供たちのため今後も最大限の努力をお願いします 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


